

¿Cuál es el teléfono de Información Toxicológica?

Escrito por PreguntasFrecuentes - 16/07/2015 08:31

En caso de ingestión accidental de algún producto químico, medicamento, cosmético, o intoxicación por inhalación, en el Teléfono de Información Toxicológica, nos pueden ayudar rápidamente sobre las medidas a tomar o primeros auxilios hasta la llegada de asistencia médica.

Leer más en:

- <http://www.preguntasfrecuentes.net/2015/07/16/cual-es-el-telefono-de-informacion-toxicologica/>

Salu2

=====